Pozalagua Cave - Cueva Pozalagua - Grotte Pozalagua
Carranza, Vizcaya

% What makes Pozalagua unique is the “incredible proliferation of eccentrics
(helictites)”, a fact that has to do with the absolute secrecy in which it has remained for
several hundred thousand years. The cave was discovered fortuitously after blasting in a
dolomite quarry and although there have been traces of the quarry blasting, it does not
detract from the visit to see upholstered ceilings of huge eccentrics of different colours.
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=== | 0 que hace Unica a Pozalagua es la

“increible proliferacibn de excéntricas”,
hecho que tiene que ver con el hermetismo
absoluto en que ha permanecido durante
varios cientos de miles de afios. La cueva
fue descubierta fortuitamente tras Ila
voladura en una cantera de dolomia y pese
a que han quedado rastros de las voladuras
de la cantera, no desmerece su visita para
ver techos tapizados de enormes
excéntricas de distintos colores.

Foto: Roberto F Garcia www.espeleofoto.com

I I Ce qui fait de Pozalagua une cavité unique, c’est l'incroyable prolifération
d’excentriques, qui est liée a I’lhermétisme absolu dans lequel elle est restée pendant
plusieurs centaines de milliers d’années. La grotte a été découverte par hasard apres
avoir effectué une explosion dans une carriere de dolomie, et bien qu’il y ait des traces
des explosions, elle ne doit pas manquer sa visite pour voir des plafonds tapissés
d’énormes excentriques de différentes couleurs.
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Foto: Sergio Laburu www.espeleofoto.com
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